

ロータリアン—— 奉仕に結束—平和に献身

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE-DEDICATED TO PEACE

1987-88年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 チャールズ C. ケラー
- 第 256 地区ガバナー 安藤文夫
- 会長 — 熊倉 昌平
- 幹事 — 内山 辰策
- S A A — 川又嘉瑞範
- 例会日 — 毎週水曜日12:30~
- 例会場 — 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
- 事務局 — 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477) (TEL 34-3311)
- クラブ会報委員 — 加藤紋次郎、平原信行、池田俊一、渡辺喜彦

出席率：会員 64名中 45名 : 先々週出席率： 96.83% (前年同期 93.94%)

今日のお花：

ビジター：

ゲスト：

先週のメーケアップ： 3/29 新潟へ 渋谷健一君

3/30 新潟南へ 斎藤権八君

3/31 加茂へ 吉田 晃君

3/31 新潟西へ 捧 賢一君

4/3 会長エレクト研修セミナー（新発田へ）

杉野奎司君、吉井俊介君、藤田説量君

4/4 三条南へ 上木六治君、斎藤弘文君、近藤雄介君、高橋一夫君、

石橋育於君、藤田紘一君、小林九満太君

4/5 三条北へ 須田紀夫君

会長挨拶： 熊倉会長

1年1年奉仕を積み重ね、当クラブは31年の歴史を築きました。ロータリーの会員として長い年月活躍出来ることは非常に幸のことあります。先輩の方々に敬意とお祝いを申し上げます。

金子初代会長さんが米寿をお迎えですが、このことは社会に多大に貢献されてきたことであ

り、お喜びを申し上げる次第です。

安田火災の藤崎さんが新潟支店へ栄転されることになり、今日で退会されます。またお会いする機会もあると思いますが、一層の御活躍を祈ります。

幹事報告：内山(辰)幹事

・近畿日本ツーリスト 第25回 I・G・F・R (ロータリー国際ゴルフ親睦会)のご案内

・例会変更のお知らせ

加茂ロータリークラブ

4月14日 例会場変更 田上町 椿寿荘（豪農めぐり） 12:30～

4月21日 “ 加茂駅前 大阪屋（職場例会） 12:30～

・北陸地方建設局より 広報誌「ほくりく」3月号が届いております。

・NTTより 広報誌「コミュニケーション」が届いております。

・例会変更のお知らせ及び事務所移転のお知らせ

分水ロータリークラブ

4月19日（火）→4月22日（金）PM 7:00～

燕、吉田、分水合同観桜会 於 橋畔楼
新事務所

分水町大字地蔵堂1972番地1（新潟大栄信用組合内） (0256) 98-5866

会長エレクト研修セミナー：杉野副会長

去る4月3日の新発田市での256地区79名の参加による（次年度会長）会長エレクト研修セミナーに出席して参りました。当クラブの藤田バストガバナーは直前ガバナーでコーデネーターとして指導に当っておられました。

次年度のロイス・アビーR I会長のターゲットは、ロータリーに活力を—あなたの活力を……あります。樫内ガバナーのミニーは、新年度は行動する年を強調されました。

活力は行動を意味し、ロータリーは行動すること、行動志向の奉仕組織であるということを指導する様にということ、会長は上から下を見下ろす人間になるな、下から仰ぎ見られる人間になれということでした。

ニコニコBOX ¥ 55,000



渡辺(喜)君 今日は私共夫婦の結婚20周年の記念すべき日であります。昭和43年4月6日でした。無事ここまで来れてありがとうございました。そこで、私共夫婦は、前から話しておりました事で、20周年を迎えた後、夫婦で「アイバンク」へ登録して、目の不自由な方へ我々の目を提供する事にしており、本日無事済ませてまいりました。ありがとうございました。

石橋君 本日の夜の例会当二洲楼を御利用下さいまして大変ありがとうございました。御座居ました。どうかごゆっくりおすごし下さいませ。

藤崎君 当クラブへ入会させていただいて半年の短かい期間でしたが、大変お世話になりました。後任もよろしくお願ひ申し上げます。

出席者全員 創立記念日を祝し、ボックスに協力して。

卓 話：ロータリー よもやま話

鈴木宗賀会員

私はロータリーに入りまして、ロータリーとは始めきゅうくつだと思っていましたが、卓話などを聞いていますといやになることもございまして、そんなときは、ききっぱなしでいいわけでおざいまして、私はロータリーは楽しむものだと思っております。



ハワイなんかいきましてメーチャップしますと早くからメンバーが集まり、酒は飲む、食事なんて来たものから食べるで、かってに過ごして例会の時間になると、ビジターを紹介してやおら会合を始めるようで二時間も三時間も前から来て楽しんでいる会員が多くあります。

東京クラブに行きますと、おえら方でロータリーは定年がなく大変いいことですが、80歳前後の人が多く一線をしりぞいた人々がたいして用もないで例会場の帝国ホテルで早くから来て、酒を飲んだりして歓談しているので、ロータリーで酒を飲んでいかないという禁止条例がどんな本にも書いてないのでいいことです。たばこもしかりです。

その中でいちばんいいことは女に対しての禁止条例がないことです。ロータリーはもっと楽しんでもいいのではないかと思います。私なんかロータリーに来ると体の調子がよくなり、骨休みにもなるようです。

いづれにせよニコニコボックスを出し、職業奉仕をやり、人とのつきあいを上手にやっていけるのがロータリーでなかろうかと思います。

私はロータリーでニコニコボックスに一番たくさん入れたのを見ましたのは、東京クラブで竹中工務店の方があの当時、昭和35年頃だったと思います。80万円の小切手を入れられました。どうしてそんなにたくさん入れられましたのかと聞きましたら、請負った建築現場から、金の延棒が発見され、どうしたらしいものかと話し合った解決法が竹中工務店の方が買ってその金額をニコニコボックスに入れたということです。三条でこんなにたくさんはいることはまずないのです。やはり東京の人はやることはちがうなあと感心いたしました。

いろんなことがありましたが、私が会長をやっている時は藤田さんが幹事でガバナーを幹事につかって一生頭が上がらないで、もっとていねいな言葉をつかっていればよかったと今思っています。

藤田さんとの思い出は京都へつれていっていただき、今日の例会の中にも何人かいらっしゃいますが、京都にくわしくいられ、最高級なところに泊めていただいたことなどがありました。四国の人で三条にも来ていただきましたが、その人が三条の近くに友達を多く作り、近くに



くるたびに三条に来るのでなんで来るのかとたずねましたら、三条におめあての芸者がいて、私もおつきあいさせられましたが、何回も来るうちにその芸者を心配してくれというので私も困ったことがありました。今はどうしていることやら。

ちょうど時間がまいりましたのでこの辺で終わりといたします。

会員家族紹介： 小林九満太会員



夫婦の写真を探しましたが、適當なのがありません。3年前韓国、台湾を旅行した際、飛行機の中で、仲間から撮って貰ったのがあったのでお届けします。

没落小地主の伴に嫁いで、貧乏暮らしや、なれぬ百姓仕事でさんざん苦労をかけましたので、これから少しは女房孝行しなければと思っているのですが。

斎藤権八会員



結婚して54年。三男一女はそれぞれ独立。会社（不動産。損害保険代理）の仕事を受けついだ長男夫婦と孫長女（大和ハウス勤務）の五人暮らし。

済生会の業務担当理事として新潟病院、三条病院の整備、充実に着手しているがなかなか困難も多い。

随想と歌稿の整理をして『心の軌跡』を残しておきたいと思うが、果せるかどうか？

五十嵐晋三会員

高橋(一)会員の御両親から仲人をしていただき23年が過ぎました。

長男大学3年生、二男大学1年生、娘高校3年生です。来年の今頃になりますと娘も親元から居なくなる予定です。

いつの間にか大分白髪が多くなってまいりました。

この写真は1月1日に写したものです。



次週例会 4月13日 卓話 近藤雄介会員

次々週例会 4月20日 卓話 信濃川テクノポリスとこれからの地域開発
滝口恵介殿